



El Mensajero de Al-lah -la paz y las bendiciones de Al-lah sean con él- prohibió que se golpee la cara o que se marque con el hierro.

Narró Ibn Abbas, que Al-lah esté complacido con él, que el Mensajero de Al-lah -la paz y las bendiciones de Al-lah sean con él- pasó delante de él un burro que había sido marcado en un hierro en la cara, y dijo al respecto: “Al-lah maldice quien lo haya marcado”. En otro relato de Muslim, el Mensajero de Al-lah prohíbe también “que se golpee la cara o que se marque con el hierro”.

[Hadiz auténtico (sahih)] [Registrado por Muslim]

En este hadiz encontramos una prohibición absoluta y una grave maldición para quien marque los animales en la cara o les golpee en esa zona. Los doctos ulemas, Al-lah les cubra con su misericordia, lo califican como un gran pecado. Su justificación la encuentran en el hecho de que la cara es la parte visible, en la que se reúne toda la belleza, siendo sus partes sensibles y débiles. Por ello, si se golpea se puede afean la imagen del ser ya que es su parte más visible y la más sensible a cualquier golpe.

<https://www.sunnah.global/hadeeth/es/show/8893>

